



K MISSING KINGS
RAIRAKU REI / GoRA



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 2: OPERACIÓN DE RECUPERACIÓN

Acostado de espaldas en el sofá del bar HOMRA, Yata miraba al techo con desgano sin dormir ni hacer nada.

Ha estado viniendo ahí durante años, pero nunca había mirado el techo así hasta que se quedó solo.

Cuando todos estaban allí y "Homura" estaba animado, siempre miraba las caras de sus camaradas o la espalda de Suoh.

Escucho la puerta del bar abrirse violentamente.

Sin embargo, Yata, que estaba cansado y débil en el sofá, lo ignoró porque era demasiado problema para levantarse. La voz de Kamamoto llegó junto con el sonido de pasos turbulentos.

"¡Hey, Yata-san, es una emergencia!"

Por alguna razón, resonó un fuerte estruendo.

Ahora que lo pensaba, Yata recordó, distraídamente, que acababa de recibir una llamada de Kamamoto. Lo ignoro, pensando que solo era un regaño, como si se preocupara.

Yata se acostó y miró al techo, hablando perezosamente.

"Kusanagi-san siempre me regañaba para que me callara en la tienda... bueno, ¿qué hay de Kusanagi-san? ¿Abandono la tienda para irse a otro lugar?"

"Hmm.", Yata resopló. Sin embargo, Kamamoto nunca respondió. Pensando qué diablos, Yata se sentó, se dio la vuelta y puso los ojos en blanco.

"¡Oh, vaya, ¿qué está pasando...?!"

En la entrada del bar, Kamamoto estaba acostado boca abajo. Su espalda estaba desgarrada y su ropa estaba negra de sangre.

"¡Ya debes reaccionar, Yata-san...!"

Kamamoto dijo eso con un doloroso sudor en la cara, levantándose después de fallar muchas veces.

"¡Estoy en problemas, Anna...!"

"¡¿Qué demonios?! ¡¿Qué pasa?! ¡¿Qué le pasó a Anna?!"

Después de estar aturdido por un tiempo, Yata se cayó del sofá y levanto a Kamamoto. Kamamoto gimió, como si sus heridas estuvieran convulsionadas por el golpe.

Yata hizo que Kamamoto se sentara en el sofá del bar, y Kamamoto exhaló un suspiro áspero.

Una misteriosa persona parecida a un ninja del Clan Verde llegó a la tienda de licores de la familia de Kamamoto y le pidió a Anna que usara su habilidad psíquica para encontrar al "Rey Plateado".

Cuando se negó, trató de llevarse a Anna por la fuerza.

Fue rescatada por el Perro Negro que la encontró por casualidad y, aunque pudo repeler al ninja varias veces, fue atacado por un espadachín fuerte llamado Yukari Mishakuji, de quien se decía que era el hermano mayor de Kuro, y secuestró a Anna.

Al escuchar lo que había sucedido, Yata apretó los puños con tanta fuerza que las uñas se le clavaron en las palmas de las manos.

Al mismo tiempo que brotaba la ira contra el criminal, tenía la extraña sensación de que quería pegarse un puñetazo.

Kamamoto contactó a Yata cuando fue atacado por primera vez por el ninja. Fue Yata quien decidió que sería una historia aburrida de todos modos y lo ignoró. Kamamoto, que no pudo ponerse en contacto con Yata, aceptó la oferta de Kuro de quedarse en Gakuenjima, donde tiene su base.

Yata estaba irresistiblemente frustrado por tener que confiar más en el Perro Negro de otro clan que en sí mismo, un camarada a quien creía que estaba unido por un vínculo más fuerte que la sangre.

"Entonces, ¿a dónde fue ese maricón que secuestró a Anna?"

Animado por un hormigueo de impaciencia, Yata preguntó, pero Kamamoto negó con la cabeza.

"El Perro Negro lo está persiguiendo, pero aún no he sabido nada de él..."

Yata apretó los dientes.

Anna es una compañera importante para Yata y alguien a quien se debe proteger, como la familia que dejaron Suoh y Totsuka.

No sabía por lo que ella estaba pasando, tampoco sabía a dónde ir. El hecho de que no tuviera más remedio que confiar en otros miembros del clan y simplemente esperar, hizo que Yata sintiera que le ardía el estómago.

Yata le dio la espalda a Kamamoto y se dejó caer sobre el mostrador, con la impaciencia y la ira arremolinándose en su estómago sin tener adónde ir.

"Yata-san..."

De repente, Kamamoto llamó a Yata como si estuviera saliendo.

"Fushimi... Si..."

El nombre salió de la boca de Kamamoto. Yata sacudió la espalda. Kamamoto se inclinó hacia adelante con impulso como si hubiera tomado una decisión.

"Si le preguntas a Fushimi, es posible que sepa algo."

Parecía que se estaba aferrando.

Yata no pudo responder de inmediato.

Incluso Yata comprendió dolorosamente cómo se sentía Kamamoto cuando no pudo proteger a Anna y la secuestraron. Si algo le pasara a Anna, sería un sentimiento tal que no sería capaz de vivir.

Varios pensamientos pasaron por Yata en un instante.

Fushimi, quien traicionó a Yata, traicionó a "Homura" y fue a "Scepter 4" con arena en las patas traseras, pero no creía que tuviera mala voluntad hacia Anna.

La última vez que vio a Fushimi fue durante la batalla de Gakuenjima, donde Suoh perdió la vida. Esa persona era inútil. Al ver el poder desbocado de Suoh, Fushimi se alejó.

Sin embargo, Yata creía que incluso Fushimi no podría haber sentido nada. No había forma de que no sintiera sentimientos por Suoh, quien cambió su mundo.

Pero al final, es un traidor. Incluso el signo de "Homura", que es su orgullo y prueba de vínculo, fue quemado por él mismo, y aun así negó la existencia de "Homura".

(Maldición, ¿confías en él?, ¿crees que te ayudará en primer lugar? Pero... porque...), pensó Yata.

Con la mente hecha un lío, Yata pateó su silla y se puso de pie. Salió corriendo del bar sin mirar a Kamamoto.

Se agachó por la calle lateral del bar HOMRA y luchó unos segundos más. Se llevó el puño a la frente, se rascó la cabeza, se dio un puñetazo en la rodilla y finalmente alargó la mano para agarrar el PDA con forma de reloj que tenía en la muñeca.

Con mano fuerte, llamó al número por primera vez en tres años.

La posibilidad de que no hubiera respuesta pasó por su mente, pero cuando estaba a punto de contar la décima llamada, la llamada se conectó de repente.

"¿...Saruhiko?"

Yata preguntó con una voz tensa. Lo que volvió fue un pequeño tsk.

"Identifícate. ¿Es de un número no registrado? ¿Quién eres?"

"Saru... ¿estás buscando pelea desde el principio?"

Yata reflexivamente se enfurruño por la forma intencionalmente repugnante de decirlo.

"¿Pelear? No es divertido pelear contigo ahora. Sin la protección del Sanctum, terminaría intimidando a un débil."

La voz burlona de Fushimi hizo eco en las ondas de radio.

Yata contuvo la respiración por un momento y se golpeó el pecho con fuerza con el puño como para regañarse por reaccionar así.

"¡El poder de Mikoto-san todavía está dentro de mí! ¡Siempre seré tu oponente!"

De hecho, dentro del cuerpo de Yata, las llamas que Suoh le dio aún permanecen. Aunque no tan fuerte como antes, el fuego nunca se ha extinguido.

Sin embargo, Fushimi resopló.

"No me gusta. Si realmente quieres que me ocupe de ti, puedes cambiarte a otro clan."

"¡Oye, no me iguales a otros! ¡Mi único clan es "Homura"!"

"Hah, ¿no es ese "Homura" que ya está casi disuelto?"

A través del PDA, escucho a Fushimi escupirlo con una mezcla de burla.

Las palabras de Fushimi perforaron profundamente el corazón de Yata. Le dolía el corazón al recordar la escena dentro del bar sin nadie más que él.

Yata apretó los dientes y se dio la vuelta, incapaz de encontrar nada que responder.

"Eso sucede porque te apoyas en algo como un camarada."

Después de una breve pausa, Fushimi murmuró en voz baja. Esa voz no tenía el color entusiasta que tenía hasta hace un tiempo, y por alguna razón sonaba algo solitaria.

Yata se tragó sus emociones y tensó la voz.

"...Escúchame, Saruhiko. Anna fue secuestrada. Según la historia de Kamamoto, fue obra de Mishakuji del Clan Verde. Pero no sé adónde la llevaron. ¿No tendrás alguna información? Si sabes algo, por favor dímelo."

Mientras exprimía las palabras, en realidad inclinó la cabeza. El irritado chasquido de la lengua de Fushimi resonó al otro lado del PDA.

"No soy tu informante."

"¡Incluso yo estoy muy enojado de pedirte que hagas algo por mí! ¡Estoy tan molesto que voy a vomitar! Pero, no tengo a Mikoto-san ni a Totsuka-san... Kusanagi-san tampoco. No puedo pensar en nada. ¡No tengo más remedio que tú...!"

La sensación que se atascó en su pecho era como una masa escarpada y distorsionada, y Yata la escupió dolorosamente. Como si se aferrara a él, acerco su cara al PDA que tenía en su mano.

"No le guardas rencor a Anna, ¿verdad?"

Siguió el silencio.

Yata espero pacientemente la reacción de Fushimi, como si esperara un veredicto.

Después de unos segundos, que a Yata le parecieron increíblemente largos, la llamada se cortó sin que se respondiera una sola palabra.

Yata miro fijamente el PDA, cuya pantalla de llamada había desaparecido.

La ira y la decepción brotaron lentamente. Yata estaba perturbado por un sentimiento de lástima por sí mismo, que esperaba, y una emoción que, aunque no quería admitirlo, podía catalogarse como "dolor".

Agitando los puños, Yata convergió la ola de emociones intensas en ira y se puso de pie como si quisiera sacudirse. Salió a la calle y volvió corriendo al bar.

"Hey, Yata-san, Fushimi está..."

Yata corrió escaleras arriba sin responder a Kamamoto, que lo estaba esperando, y sin siquiera mirarlo. Kamamoto siguió a Yata mientras protegía sus heridas.

En la esquina de la habitación donde Yata había estado acurrucado por un tiempo, busco una caja en la que se tiraron cosas diversas sin organizar.

"¡Maldita sea! ¡Fui estúpido por siquiera pensar que tenía un corazón!"

Mientras gritaba envenado, hurgo en la caja en busca de algo que pudiera usarse como arma. Las cosas innecesarias fueron tiradas una tras otra.

Por la apariencia de Yata, debe haber adivinado el resultado de las negociaciones con Fushimi. Kamamoto dejó caer los hombros con desánimo y frunció el ceño con tristeza.

Yata encontró el bate de metal que usó antes en la caja, pero estaba aplastado y oxidado. Recordó cuando Kusanagi se había ido y el bar estaba en mal estado sin nadie más que Yata, lo torció de un golpe y dejó tirado ahí. Eso hizo que fuera difícil de usar como arma. Chasqueo su lengua y lo tiro.

"¿Qué vas a hacer, Yata-san?"

Kamamoto preguntó con una voz desconcertada.

Como se trataba de eso, iba a atrapar a algunos azules por ahí y preguntarles si tenían alguna información, incluso si eso significaba derribarlos.

Encontró un trapeador y se preguntó si podría luchar con eso... justo cuando sonó la campana en el brazo de Yata, anunciando la llegada de un correo electrónico.

Tirando el trapeador, Yata bajó la mirada hacia el PDA. Inmediatamente, la expresión se volvió seria.

El remitente del correo electrónico era Fushimi, quien había ignorado la súplica de Yata antes y había colgado unilateralmente.

Yata se preparó y abrió el correo electrónico con un holograma de proyección en el aire. El correo electrónico no tenía texto, sino una imagen adjunta.

La imagen era un mapa del centro de Tokio. Un punto estaba marcado en rojo.

Yata abrió los ojos.

"Saruhiko..."

Involuntariamente, una voz estupefacta se filtró.

Fushimi extendió su mano sin decir una palabra, y las emociones turbulentas de Yata disminuyeron gradualmente, y comenzó a tener fiebre.

Se sentía como si un poder que se había perdido durante mucho tiempo hubiera regresado. Yata levantó las comisuras de su boca y miró a Kamamoto.

"Voy a recuperar a Anna."

"¡¿Sabes dónde está?!"

Yata le mostró el mapa que se proyectó en el aire a Kamamoto.

"Nanakamado... ¿Torre Mihashira...? ¿Fushimi hizo esto?"

Yata tomó la patineta. Con eso, decidiendo que un solo puño sería suficiente como arma, agarró el hombro de Kamamoto.

"Llevaré a Anna a casa. Deberías hacer algo con esa herida."

"¡Yata-san...!"

Mirando directamente a los ojos temblorosos de Kamamoto, Yata asintió con la cabeza y corrió con todas sus fuerzas.

++++++

En el momento en que vio el número en el PDA, Fushimi sintió una emoción indescriptible.

Elimino el registro para no volver a contactarlo nunca más. Sin embargo, la mente de Fushimi recordó a qué el PDA tenía grabada la lista de números.

Deteniéndose en la mitad de la gran escalera en el vestíbulo de entrada del puesto militar, Fushimi reflexionó por un momento si responder o no a la llamada.

Pero al final, no pudo ignorarlo. Cuando acepto la llamada y suavemente puso el PDA en su oído, una voz dolorosamente tensa le preguntó: "¿Eres Saruhiko?"

Era difícil para él analizar sus sentimientos por Yata. Sin embargo, hasta cierto punto, era consciente de que Yata era la única persona que podía conmover su corazón e influir en sus emociones.

Su posición como el mejor amigo y socio de Yata una vez fue hecho pedazos con sus propias manos. Fushimi descartó a Yata, quien se había establecido en "Homura", y estaba feliz de estar en una posición similar a la del perro de Suoh, y valoraba su existencia siendo amigo de gente estúpida. Ya no podía encontrar su propio lugar al lado de Yata.

Hirió deliberadamente el orgullo de Yata como "Homura" y adquirió ese odio. Lo único que levantó el corazón de Fushimi fue pelear con Yata como si se estuvieran matando entre ellos. Solo en ese momento hubo emoción y cierto tipo de diversión.

Sin embargo, después de la muerte de Suoh Mikoto, Fushimi perdió de vista dónde poner sus sentimientos por Yata.

Yata, al otro lado del PDA, dejó escapar una voz urgente. Fushimi provocó a Yata eligiendo palabras que provocaran a Yata solo con su boca, como por inercia.

"¡Oye, no me iguales a otros! ¡Mi único clan es "Homura"!"

Fácilmente provocado, Yata reflexivamente levantó una voz enojada. Una mueca de desprecio surgió de Yata, quien continuó diciendo esas cosas incluso en esa etapa.

"Hah, ¿no es ese "Homura" que ya está casi disuelto?"

Se escuchó un débil suspiro.

En la mente de Fushimi, una imagen de Yata, a quien había visto mientras trabajaba en "Scepter 4", apareció en su mente.

Sin amigos alrededor, era la espalda de un skater con los hombros hacia abajo. Era una figura antiestética que enganchó la rueda y cayó en medio de la nada. Apartó sus ojos de la vista de la figura que vio desde el auto en movimiento, sintiéndose indescriptible.

Después de la muerte de Suoh Mikoto, sintió que "Homura" estaba muriendo lentamente. Un proceso natural porque, fue precisamente por la existencia de Suoh Mikoto que "Homura" pudo convertirse en "Homura".

No era más que una ilusión provocada por la euforia de reunirse bajo una existencia absoluta, como un vínculo que era más grueso que la sangre. Un grupo de idiotas sin rumbo, como "Homura" que había perdido su fuerza centrípeta. No, ya ni siquiera era un grupo.

Podría haberse burlado y reído, pero algo pesado se había asentado en el pecho de Fushimi.

"Eso sucede porque te apoyas en algo como un camarada."

Las palabras se derramaron.

Por un momento hubo silencio. Estaba tan silencioso que comenzó a sentir que la llamada había sido cortada, cuando escuchó la voz baja y tensa de Yata proveniente del otro lado del PDA.

"...Escúchame, Saruhiko. Anna fue secuestrada. Según la historia de Kamamoto, fue obra de Mishakuji del Clan Verde. Pero no sé adónde la llevaron. ¿No tendrás alguna información? Si sabes algo, por favor dímelo."

Fushimi escuchó la voz suplicante de "Por favor", con una mezcla de irritación y frustración indescriptible.

"Mikoto-san ni a Totsuka-san... Kusanagi-san tampoco. No puedo pensar en nada. ¡No tengo más remedio que tú...! No le guardas rencor a Anna, ¿verdad?"

Fushimi dejó el PDA que tenía en la oreja.

Por unos segundos, miro el PDA, que estaba conectado con Yata, con quien pensó que nunca volvería a conectarse.

Al final, colgó sin decir una palabra.

Fushimi permaneció en sus pensamientos durante unos segundos más.

"Tsk..."

Chasqueó su lengua y subió las escaleras.

Fushimi había regresado al campamento para coordinarse con los ministerios y agencias relacionadas con el ataque a la Torre Mihashira y recopilar información sobre el Clan Verde. El contenido de la llamada de hace un momento, aunque molesto, también contenía información útil.

Después de investigar un poco en la sala de información del puesto militar, pudo confirmar fácilmente que "Scepter 4" era la figura central en el proyecto en el que había estado trabajando desde anoche.

Fushimi volvió a sacar su PDA.

"Esto es solo una recompensa por darme una pista.", murmuró en su mente como si fuera una excusa para enviar.

Fushimi chasqueó la lengua una vez más después de confirmar que había sido enviado, y luego se dio la vuelta para cambiar.

Salió de la sala de información y se dirigió a la oficina de Munakata.

Tan pronto como tocó y abrió la puerta, Munakata estaba trabajando en un rompecabezas en el escritorio de su oficina. Se preguntó si estaba bromeando sobre esa situación de emergencia, pero era tan familiar que Fushimi comenzó a informar sin apresurarse.

"Me enteré de la verdadera identidad del miembro de "Jungle" que atacó la Torre Mihashira. Mishakuji Yukari, quien anteriormente fue un ayudante cercano del anterior "Rey Incoloro" Ichigen Miwa."

Desde el principio, recordó el nombre de "Mishakuji" que escuchó de Yata. Una persona que era el discípulo número uno de Miwa Ichigen y también trabajaba como su asistente. Había un registro de que Ichigen Miwa, a pedido del "Rey Dorado", fue acompañado por Mishakuji Yukari para mediar.

Hace unos diez años, abandonó a Ichigen Miwa y desapareció, pero por alguna razón se convirtió en miembro del Clan Verde.

El alto espadachín que mostraba con orgullo su verdadero rostro, captado por la cámara de vigilancia de la Torre Mihashira, coincidía con la imagen de Mishakuji Yukari, quien era un miembro del Clan Incoloro que apenas estaba registrado en los registros.

Parece que hubo una historia de que Mishakuji Yukari era un miembro del clan con un manejo de la espada temible, en la medida en que podía rivalizar con el "Rey", pero el ataque de esa vez extrañamente dejó en claro que la historia no era exagerada.

Abordando "Tokijikuin", que debería ser imposible de competir con una fuerza a medias, se pensó que solo Mishakuji Yukari derrotó a todos los combatientes "conejos", cada uno de los cuales poseía el poder de una clase ejecutiva, y tomó el control de la Torre Mihashira.

Munakata escuchó el informe de Fushimi mientras jugaba con las piezas de un rompecabezas.

"Incoloro y verde... está usando dos colores como tú, ¿verdad? Pudiste descubrir tanto en tan poco tiempo."

"Hubo una solicitud de apoyo por otra vía, cuando lo investigué un poco, los signos simplemente coincidieron."

La parte en la que no quería pisar estaba rayada y había un rastro de irritación en su voz. Fushimi cambió de tema mientras operaba la tableta en su mano.

"El Clan Verde, "Jungle" es un clan especial que está escaso y ampliamente conectado a través de Internet. Al hacer que un PDA descargue una aplicación, tenemos un número no especificado de miembros del clan, pero échale un vistazo."

Una pantalla de holograma aéreo se proyectó desde la tableta de Fushimi. Era una imagen de una cámara de vigilancia de la Torre Mihashira hace unos minutos.

Se mostró a una persona que usaba un traje de poder de diseño extraño y una máscara que llevaba un equipaje grande y se deslizaba a través de la pared de la torre como si estuviera sumergida en agua. En el momento en que atravesó la pared, la parte de la pared donde tocó el cuerpo de la persona enmascarada brilló de color verde.

Munakata miró el video y entrecerró los ojos con interés.

"Oya, eso es..."

"Cuando te conviertes en un miembro del clan de alto rango, usas el atributo del Clan Verde, "Modificación", para cambiar las leyes de la física y ejercer poderes que superan a la gente común, pero este miembro del clan enmascarado en particular..."

"Es un ninja. Interesante."

Eso tocó una fibra sensible, los ojos de Munakata brillaron de alegría.

Fushimi frunció el ceño ligeramente y continuó con su informe.

"Este miembro del clan enmascarado usa su habilidad de alteración para hacer que las paredes sean transparentes y atravesarlas de esa manera. Con eso no interesa la seguridad de la Torre Mihashira."

"Este es el escape de la pared de un ninja."

Por alguna razón, Munakata parecía feliz y habló con una voz ligeramente retumbante. Al sentir que se había accionado un interruptor problemático, Fushimi abrió la boca para ignorarlo.

"Este enmascarado..."

"Este ninja..."

"Este miembro del clan enmascarado, también se considera una persona muy hábil junto a Mishakuji."

"No, esto es ninjutsu."

"¡Como sea! Aquí está el problema."

Con un tono fuerte, Fushimi silenció a su jefe, quien se estaba emocionando con la existencia del ninja, y amplió un punto de la imagen mostrada.

Al observar de cerca el equipaje envuelto en tela roja que llevaba el miembro enmascarado, se podía ver que era una niña pequeña que llevaba una capa roja.

"Miembro del Clan Rojo, es decir ex miembro del Clan Rojo, Anna Kushina. No estoy seguro de cuál fue el propósito del secuestro, pero no es bueno."

Munakata volvió a tener una expresión seria y bajó la mirada ligeramente.

"Anna Kushina... ¿es un recuerdo de Suoh?"

"Algo como eso."

Fushimi afirmó vagamente que no era su hija biológica, pero probablemente tampoco estaba equivocado.

"Ya veo."

Munakata cambió su cara de niño, que había estado jugando con los ninjas hasta hace un tiempo, a la cara de un jefe perfecto.

"¿Qué pasa con la coordinación con los ministerios y agencias relacionados?"

"Se acabó."

"Está bien, entonces. ¿Saldremos pronto?"

Fushimi se enderezó y saludó como un subordinado.

Cuando estaba siguiendo a Munakata por las escaleras del campamento militar para ir a la Torre Mihashira nuevamente, Munakata dijo de repente.

"Por cierto, ¿de dónde vino la solicitud de apoyo que recibiste?"

Fushimi desvió la mirada con amargura y chasqueó la lengua mientras entraba en un lugar en el que no quería entrar.

"¿Tengo la obligación de informar?"

"No. Confío en tu trabajo."

Munakata dijo eso, pero debe haberlo visto de todos modos.

Tragándose su amargura, Fushimi convirtió su boca en un cuadrado.

++++++

Justo cuando llegó a la estación de Tokio y bajó del tren expreso limitado a la plataforma, el PDA de Kusanagi sonó brevemente.

Después de sacarlo de su bolsillo y revisar el mensaje que llegó, Kusanagi se detuvo de repente. En medio de la multitud, su figura alta se detuvo de repente, y las personas detrás de él chocaron con él y lo evitaron molestas.

Kusanagi no podía preocuparse menos por ellos, y miró fijamente el PDA en su mano.

El remitente del mensaje fue Awashima.

"Informe. Anna Kushina fue secuestrada por miembros del Clan Verde y encarcelada en la Torre Mihashira."

Después de releer la breve oración dos veces, Kusanagi cerró la boca y comenzó a caminar con pasos largos.

Empujo a través de la multitud y avanza rápidamente mientras operaba su PDA. Awashima probablemente estaba ocupada con el mínimo contacto. Cuando llamo a Kamamoto, quien estaba a cargo de Anna, recibió una respuesta inmediata.

"Kamamoto. ¿Qué está pasando ahora?"

"¡Kuh, Kusanagi-san! ¿Por qué...?"

"Te lo explicaré más tarde. ¿Qué pasa con Anna?"

"¡Lo siento! No pude proteger a Anna... soy..."

"Discúlpate y reflexiona sobre todo más tarde, así que ahora infórmame."

Con calma llamo a Kamamoto, quien dejó escapar una voz ronca. Desde el otro lado del PDA, Kamamoto se tragó las lágrimas y pudo escuchar su respiración como para reprimir sus emociones.

"Anna ha sido secuestrada. Los culpables son un tipo parecido a un ninja del Clan Verde y un espadachín extrañamente fuerte llamado Mishakuji. Recibimos información de que se la llevaron a la Torre Mihashira, por lo que Yata-san se dirige allí ahora."

Kusanagi asintió al escuchar la voz de Kamamoto, que había recuperado algo de compostura a pesar de estar temblando.

"¿Cuál es el motivo del secuestro?"

"Dijo que necesitaba la habilidad de sensibilidad de Anna para encontrar al "Rey Plateado". El Perro Negro que estaba presente en la escena los persiguió, y creo que probablemente estén en dirección a la Torre Mihashira. ¡Iré allí tan pronto como me haya dado los primeros auxilios...!"

"Si estás lesionado, no te excedas. Deberías esperar."

Nota que la respiración de Kamamoto era superficial y dolorosa. Durante el ataque, probablemente resultó herido mientras intentaba proteger a Anna.

Kusanagi hizo todo lo posible por hablar alegremente con Kamamoto, quien estaba tratando de contenerse.

"Acabo de regresar a Japón. Voy hacia allá. Y Yata-chan se dirige allí, ¿verdad? Entonces, no te preocupes. Es el tipo de persona que muestra su fuerza en momentos como este."

Kamamoto contuvo la respiración por un momento y respondió con voz llorosa.

"Sí."

Tan pronto como colgó el PDA, la leve sonrisa que había aparecido en el rostro de Kusanagi para calmar a Kamamoto desapareció.

Anna fue llevada a la Torre Mihashira. Sobre todo, a ese lugar.

En la Torre Mihashira, se almacena la "Pizarra" que selecciona al "Rey" y le da poder al "Rey".

Kusanagi tocó una bolsa que contenía materiales relacionados con la "Pizarra de Dresden" que consiguió en Alemania.

Sabiendo que no era razonable, deambuló por Alemania durante medio año y luchó. Como resultado, pudo obtener materiales que podrían conducir a lo que estaba buscando.

Pero...

Kusanagi se mordió el labio y saltó del edificio de la estación a un taxi.

"A la Torre Mihashira. Tomaré el expreso limitado."

++++++

Kuro estaba mirando en dirección a la Torre Mihashira desde el techo del edificio en Nanakamado.

Después de perseguir a Mishakuji y a los demás que secuestraron a Anna, confiando en los sentidos felinos de Neko, finalmente llegaron a la Torre Mihashira.

Los alrededores de la torre estaban restringidos para que la gente común no pudiera acercarse ahí, y los de ropa azul estaban desordenados, colocando una red de asedio. No llegó a las noticias generales, pero parecía que muchas cosas graves habían sucedido sin que él lo supiera.

"No esperaba que esto sucediera..."

Junto a Kuro, Neko soplabía cómodamente en el viento con una cara inexpresiva que no tenía nada que ver con ninguna sensación de peligro.

"Kurosuke, el sujeto de hace un rato está ahí. ¿No vas a ir?"

"No, espera. Recopilemos un poco más de información y pensemos en los métodos de infiltración correctamente."

"¿Ah, por qué?"

"No solo el Clan Azul está allí esperando, sino también el Clan Verde que se encuentra dentro del edificio."

"Hmm.", Neko resopló levemente con admiración.

Kuro agarró con fuerza la vaina de "Kotowari". Lo que le dijo a Neko era cierto, pero detrás de escena, también había un sentimiento de miedo a Mishakuji en su corazón.

¿Podría enfrentarse a él de nuevo y ganar? Ese miedo hacia que Kuro estuviera tímido.

"¿Nya?"

Cuando Neko notó algo, levantó su mano sobre sus ojos como un dosel y miró hacia abajo.

"¡Uaaaahhhh!"

Cabalgando en el viento, pudo escuchar una voz que sonaba como un rugido, todo el camino hasta donde estaba Kuro.

El dueño del rugido pronto le llamó la atención. Era un joven con gorra, montado en una patineta y corriendo como una bala hacia el frente de la Torre Mihashira. Misaki Yata, el líder de la vanguardia "Homura", que era una persona familiar para Kuro.

"¡Abran paso!"

Yata saltó sobre la red de asedio del inquieto "Scepter 4" con un solo salto en su patineta, atravesó la entrada acristalada de la Torre Mihashira y entró corriendo.

"....."

"....."

Kuro y Neko observaron la escena en silencio durante un rato. Con cara de asombro, Neko señaló el cristal de la Torre Mihashira que Yata destruyó e inclinó la cabeza.

"¿Ahí se fue la estupidez?"

"Kuh.", Kuro apretó los dientes e inmediatamente se levantó.

"¡No se puede evitar! ¡Vamos!"

Cuando Kuro se puso de pie, Neko gritó alegremente: "¡Eso es lo que tenemos que hacer!" y se aferró al cuello de Kuro.

Kuro apuntó su brazo derecho hacia la Torre Mihashira y concentró sus poderes. Con el poder de "conectar" de Miwa, estiró su mano invisible y agarró el marco de una ventana en un lugar apropiado en la Torre Mihashira, agarró el cuerpo de Neko y salto del techo.

Uso sus manos invisibles como cuerdas y voló por los aires como Tarzán por la jungla. Neko no mostró signos de estremecerse por moverse alto y dejó escapar una voz feliz.

Cuando aterrizaron frente a la Torre Mihashira, ignoraron a los miembros de "Scepter 4" que mostraban signos de estremecerse a su alrededor y se precipitaron hacia la torre a través de un agujero en la pared de vidrio que Yata había roto.

"¡No los persigan! ¡Mantengan la línea de bloqueo!"

Al escuchar la voz de Awashima detrás de ellos dando órdenes a los miembros que estaban desordenados, Kuro y Neko corrieron tras el hombre que estaba llevando a cabo el tonto plan.

++++++

Después de decidir adónde ir, el ardor y la vacilación de Yata desaparecieron, y corrió a toda velocidad con solo una determinación ardiente.

El lugar que Fushimi le mostró, el área alrededor de la Torre Mihashira estaba bloqueada por "Scepter 4", pero lo atravesó de todos modos, y con una patada sobre una patineta con una habilidad sobrenatural, atravesó el vidrio y corrió hacia la torre.

"¡Anna!"

Gritando su nombre desde el fondo de su estómago, Yata anduvo en patineta en el vestíbulo de entrada de la Torre Mihashira.

En el vestíbulo de entrada, pudo ver a docenas de humanos con cascos integrales con rayos de luz verde. Debían ser los esbirros del Clan Verde que secuestró a Anna.

Cada uno de ellos tenía un arma en la mano. Desde artículos simples como tubos de hierro y bates de metal hasta armas de fuego.

Yata golpeó a varias personas que se interpusieron en su camino y se abrió paso.

El diseñador de ese edificio debió ser estúpido, ya que atravesó un amplio pasillo con una aceleración chirriante.

Mientras mostraban agitación ante el repentino intruso, algunos de los muchachos vestidos con cascos dispararon ataques con sus súper poderes hacia Yata. Fue una descarga eléctrica con luz verde. El aire vibro y un rayo verde golpeó la octava dirección. Yata montó su patineta para esquivar los rayos horizontales y saltó de nuevo para esquivarlos sin dificultad. Los nervios de Yata se agudizaron y pudo ver el trueno corriendo libremente por el aire.

"¡¿Qué es eso?!"

Atravesó el ataque de rayos y corrió hacia el grupo del Clan Verde que estaban congelados en la parte trasera del salón.

"¡¿Es un intruso?!"

"¡Los restos de "Homura"!"

Una voz confusa se elevó desde un rincón del grupo de cascos que aún no parecía haber captado la situación. Por supuesto, no había obligación de esperar a que los preparativos de interceptación estuvieran listos, Yata saltó al grupo de cascos que intentaban interceptarlo con un comportamiento nervioso, y con una explosión de llamas que brotó de todo su cuerpo, él sin dudarlo hizo volar a la gente molesta.

El grupo sediento de sangre preparó sus armas. Uno de ellos, un hombre con casco y espada, cortó a Yata como si hubiera tomado una decisión. Sin embargo, era un movimiento de espada tibio que no se podía comparar con la técnica de espada de "Scepter 4". Yata saltó sobre su cabeza en su patineta y pateó el costado de su casco mientras giraba su patineta en el aire.

"¡No llamen a los peces pequeños!"

En el ruidoso grupo de cascos, una persona que sostenía una pistola apunto con el cañón a Yata, pero otra persona lo reprimió con una voz apresurada: "¡Basta, golpearas a un aliado!" Era como un grupo voraz de personas que no podían tomar ningún liderazgo y se tambaleaban.

"¡Je! ¡No tengas miedo!"

Disperso fácilmente a un grupo que no tenía calor como "Homura" ni liderazgo como "Scepter 4", y Yata se río de las personas que estaban asustadas por su impulso.

A ese ritmo, sería más fácil de lo que pensaba, y cuando volvió la mirada, algo se encontró con los ojos de Yata.

Eran tetas.

Pechos envueltos en tela rosa claro. Enormes pechos se erguían como una pared, privando a Yata de su mirada y pensamientos.

Cuando se calmó, era solo una gran valla publicitaria que mostraba imágenes constantemente, y resultó ser un CM de ropa interior o trajes de baño, pero el rostro de Yata de repente se agitó ante la vista estimulante que saltó sin dudarlo. Su cuerpo tembló y perdió el equilibrio.

"¡Waah!"

La patineta, que corría a una velocidad considerable, tuvo un impulso considerable para caer.

La patineta salió volando de debajo de sus pies y Yata rodó por el suelo.

Justo cuando se estaba volviendo loco, de repente cayó en medio de la nada.

"¡Ugh... Kuuh!"

Yata, que cayó boca abajo en el suelo, gimió avergonzado y levantó la cabeza.

La patineta que voló se detuvo a los pies de alguien. Yata fijó sus ojos en los zapatos, luego levantó la mirada y abrió mucho los ojos.

"¡Oye, tú eres...!"

Un joven de largo cabello negro y una espada en la cintura.

Yatogami Kuro. Un joven llamado Perro Negro estaba parado allí.

"Piensa un poco en el futuro. Misaki Yata."

Kuro recogió la patineta que había caído bajo sus pies y casualmente la arrojó hacia Yata.

Yata inmediatamente salto y aterrizó en su patineta, levantando una ceja.

"¿Ah? ¡Tú no eres quien, para llamarme así, maldito perro!"

"¿Maldito perro...?"

Kuro se quedó sin palabras por un momento, agitando los puños.

El grupo de cascos a su alrededor pareció verlo como una oportunidad, aunque todavía estaban conmocionados.

La luz se aferró a la mano temblorosa de Kuro y el espacio a su alrededor se distorsionó en la forma de una mano gigante. Kuro sacudió su mano sobrenatural hacia un lado. Los miembros del Clan Verde que se acercaban lentamente fueron derribados por los poderes sobrenaturales de Kuro. Kuro le ladró a Yata sin siquiera mirar la dirección en la que había atacado.

"¡No digas cosas vulgares!"

El ataque de Kuro destruyó los pilares y el piso circundante, levantando polvo. Muchos de los hombres con casco volaron y cayeron, y los que apenas escaparon del ataque quedaron aturdidos.

Era un tipo molesto, pero su fuerza aumento la tensión de Yata, su rivalidad brotó y concentró su poder de llamas en sus puños.

"¡Je, desafortunadamente me criaron mal!"

Con su mirada aún dirigida a Kuro, bailó alrededor y dispersó las llamas envueltas en sus puños a su alrededor, causando que explotaran. Los cascos volaron de una manera interesante.

Los dos se miraron mientras se acercaban en medio de la pila de cadáveres.

Si consigue un arma, vuelve a encenderla. Es el estilo de Yata comprar de inmediato cuando alguien vende una pelea.

Yata y Kuro intercambiaron miradas agudas a quemarropa e intentaron encontrarse con sus frentes.

"¡Nyaaa!"

La voz de una chica estalló y la cara de Yata fue apartada con una mano suave.

Entrando entre Yata y Kuro, la que separaba los rostros de los dos hombres que se acercaban con inquietud era otro miembro del clan Plateado, una chica llamada Neko.

"¡Escuchen la estrategia de Wagahai!"

Neko rugió y miró a los dos con sus extraños ojos grandes y brillantes.

"¡En primer lugar, dejen de pelear! ¡Todos cooperaremos para salvar a Anna! ¡Eso es! ¡Vamos!"

Brillante y confiadamente declarando una estrategia que ni siquiera podía llamarse estrategia, Neko envolvió sus brazos alrededor de los cuellos de Kuro y Yata y los unió.

Yata sintió que una parte del cuerpo suave y elástico de Neko presionaba la parte superior del brazo de Yata.

"¡Hey! ¿Qué rayos haces dando órdenes?"

Estaba a punto de decir algo, pero sintió una presencia a su alrededor y mantuvo la boca cerrada. Cuando recorrió su mirada, un grupo de personas con cascos que parecían haber salido corriendo de otro lugar se acercaban con sus armas listas.

"¡Aquí vienen de nuevo!"

Peces pequeños, pero eran muchos. Como un torrente interminable de pequeños insectos, Yata frunció el ceño y miró a los cuerpos que vestían cascos verdes.

No era el momento de estar atrapado en un lugar como ese. Tenía que ir a ver a Anna lo antes posible.

"¡Neko!"

Con una voz sin dudarlo, Kuro llamó a su compañera. Neko sonrió sin miedo con una cara que lo entendió todo.

"¡Déjamelo a mí, nya!"

Se escuchó un tintineo.

"¡Técnica especial~ Montaña de Gato!"

Con una voz fuerte, Neko levantó ambos brazos.

Justo cuando sintió que Neko lo envolvía, un objeto enorme apareció desde el suelo del pasillo como una montaña que se elevaba bajo sus pies y se estiraba hacia arriba.

Yata lo miró, que se elevaba casi hasta el techo, y abrió la boca.

Lo que apareció fue un gato del tamaño de un monstruo que hacía señas. Tres gatos gigantes que hacían señas mirando al vacío con enormes ojos iluminados y levantando la mano izquierda para invitar a la buena fortuna.

Neko que lo hizo aparecer estaba sentada con las piernas cruzadas sobre la cabeza del gato que, hacia señas en el medio, riendo alegremente.

"¡Nya!"

Yata y los tipos con cascós se quedaron sin palabras ante la vista poco realista.

"Vamos."

Solo Kuro permaneció inmóvil en el lugar, dijo eso brevemente y comenzó a correr. Yata rápidamente deslizo su patineta y siguió a Kuro.

Ahora que lo pensaba, esa chica que es miembro del Clan Plateado tiene el poder de las alucinaciones llamado habilidad de manipulación de la percepción. En otras palabras, ese gato gigante que hacia señas era una ilusión que ella creó. Así que...

"Hey, ¿esa mujer estará bien sola?"

Yata bajó la voz y le dijo eso a Kuro, que corría a su lado.

Estuvo aterrorizado por un momento, pero eso era solo una ilusión. ¿Podría competir contra un gran número de personas con una alucinación tonta que no tiene sustancia?

Yata no tenía motivos para preocuparse por otros clanes, pero era difícil ignorar la situación cuando una mujer podría resultar herida.

Sin embargo, Kuro no se preocupó por eso y corrió con la mirada al frente.

Desde atrás, se podía escuchar el sonido bajo y horroroso de un gato gigante que se movía haciendo señas, los gritos de las personas con cascós y la risa animada de Neko.

Kuro relajó un poco la boca y dijo.

"No subestimes al miembro del Clan Plateado."

Mirando hacia atrás, un pequeño gato parecido a una montaña que hacía señas se movía por el suelo, retumbaba en el suelo y corría sin piedad sobre los miembros del Clan Verde.

Las personas que fueron atropelladas se desmayaron en el suelo. Algunos habían perdido sus cascós y se podía ver sus caras haciendo burbujas. En realidad, era una ilusión, así

que no murieron ni se lastimaron, pero se supone que tuvieron una vívida pseudo-experiencia de ser aplastados por esa masa. Los cascos que escaparon mostraban signos de gritos.

Yata volvió su mirada hacia Kuro corriendo a su lado. Sin dudarlo, confió su espalda a sus camaradas y siguió su propio camino.

No iba a decir que lo envidiaba.

Sin embargo, Yata chasqueó la lengua con una leve sensación de frustración y una sensación de soledad por estar solo.

"Tú y esa mujer, ¡todos y esto, uh, estoy tan molesto!"

Convirtió la sensación de hormigueo en su pecho en impulso y pateo el suelo con fuerza.

Justo a tiempo, pudo ver a los miembros del Clan Verde esperando frente a él. Apretó los puños para aliviar sus preocupaciones y corrió hacia el grupo de personas que intentaban bloquear su camino.

Empuño un puño que emitía llamas, derribando al oponente sin siquiera darle la oportunidad de tomar una posición de contraataque. Junto a él, Kuro también derribaba a las personas que se interponían en su camino con sus ligeros movimientos.

Incluso mientras peleaban, Yata y Kuro nunca disminuyeron la velocidad.

"No digas eso."

Atravesando el muro enemigo, Kuro sonrió levemente, sacó una grabadora de voz de su bolsillo y apuntó a Yata.

"Si caminamos juntos por el paso de la montaña, no hay miedo."

Desde la grabadora, pudo escuchar la extrañamente buena voz de un hombre que no conocía, componiendo algo así como un extraño haiku.

Por alguna razón, Kuro se tiñó las mejillas de rosa y miro a Yata con ojos orgullosos y brillantes.

"¡¿Qué opinas?!"

"¿Ah? Eso es repugnante."

Yata levantó las cejas confundido y expresó sus francas impresiones frente a Kuro, quien resopló salvajemente con el rostro sonrojado.

"¡¿Qué...?! ¡Bastardo!"

Yata pateo el suelo con fuerza para aumentar la velocidad de su patineta.

"¡No es el momento de estar bromeando!"

"¡No estoy bromeando! Es una frase que contiene una enseñanza agradecida que valora la ayuda mutua de los demás, diciendo que aun en un camino escabroso, si tienes un compañero contigo, tendrás la fuerza de cien personas."

Escucho las vagas palabras de Kuro y las ignoro.

Sin embargo, a pesar del desgano de Yata, sabía que estaba corriendo ahí porque fue salvado.

Fushimi le mostró adónde ir y, por supuesto, Kuro y Neko ayudaron a allanar el camino, así que pudo correr directamente para recuperar a Anna.

"No te lo agradeceré. No te lo pedí ni a ti ni a los demás."

Mientras decía eso mirando al frente, escucho a Kuro exhalar repentinamente a su lado.

"No necesito tu agradecimiento. Estoy aquí por mi destino."

"¿Ah?"

Yata instintivamente volvió su mirada hacia Kuro ante la voz pensativa. Kuro tenía una mirada melancólica en su rostro cuando se jactaba de la extraña frase en la grabadora.

"Mishakuji Yukari. Me ocuparé de la habilidad del otro lado. Mientras tanto, no puedo permitirme preocuparme por nada más. Deberías salvar a Anna Kushina."

"....."

Lo dijo Kamamoto. El hombre llamado Mishakuji Yukari parecía ser el hermano mayor de Kuro. No sabía los detalles de lo que pasó entre los dos.

Yata dijo: "¡Je!", y se rió brevemente.

"¡Ni siquiera hace falta decirlo!"

La potencia se transmitió al pie en la patineta. La rueda levantó llamas y aceleró.

++++++

Los miembros del Clan Verde, que abundaban como insectos en los pisos inferiores, disminuyeron a medida que subían, y los pisos superiores estaban casi desiertos.

Yata y Kuro se precipitaron a través de un vasto espacio que no estaba claro si era un corredor o un salón.

En la distancia, vio algo que parecía un fusuma gigante de colores vivos. La Torre Mihashira es un edificio con una presencia única que fusiona una sensación de alta tecnología con un ambiente tradicional japonés.

"¡Perro Negro! Eso es..."

Yata le grito a Kuro corriendo a su lado. Kuro asintió, "Ah.".

"Parece que hemos llegado al último piso... donde se encuentra la Pizarra."

Mientras se acercaban, la majestuosa puerta corrediza gigante parecía ser una puerta automática, y se abrió suavemente.

"¡Anna!"

Yata corrió adentro gritando su nombre.

El suelo de la gran sala, que podría haber sido utilizada para un partido de béisbol, era transparente, y en el centro debajo de eso, estaba lo que parecía ser la "Pizarra".

Sin embargo, lo que llamó la atención de Yata no fue la Pizarra, sino la figura de una niña que estaba metida en una pequeña jaula que parecía ser una jaula de pájaros en medio del pasillo.

"¡Anna...!"

Anna, que había estado sentada en una jaula con la cabeza gacha, levantó lentamente la cabeza al oír la voz de Yata.

Yata se sintió abrumado por una sensación de alivio al verla a salvo, así como por el hecho de que Anna estaba encerrada en una jaula.

"Malditos... ¿qué le están haciendo a Anna?"

A la izquierda y a la derecha de la jaula de Anna, había un hombre con un rostro llamativo que llevaba una espada y una persona envuelta en algo parecido a un disfraz de ninja.

Coincidía con las características de los dos que secuestraron a Anna que dijo Kamamoto.

Un hombre con una cara llamativa, probablemente el hombre llamado Mishakuji Yukari, dijo con una carcajada.

"Oh, ha venido un chico alegre. Fufu, no estoy haciendo nada. Solo le estaba pidiendo un pequeño favor a un lindo pajarito."

Un loro posado en la parte superior de la jaula de Anna gritó: "¡Pajarito!"

"¡¿Qué?!"

Al mismo tiempo que aullaba, Yata hizo estallar llamas de su habilidad sobrenatural y corrió hacia adelante. Trató de golpear a Mishakuji con sus puños al rojo vivo, pero esquivó a Yata con un paso ligero.

"Te encargo al de sangre caliente."

"Entendido."

El ninja respondió a las palabras de Mishakuji y desapareció como si se hundiera en el suelo. El suelo frente a Yata, que estaba a punto de dar la vuelta en su patineta y prepararse para otro ataque, brilló de color verde, y el ninja que debería haber desaparecido se volvió viscoso desde allí.

"¡¿Qué?!"

Una mano ninja agarró la cabeza de Yata, quien se sobresaltó y se estremeció ligeramente. Se preparó para ser arrojado al suelo, pero lo que golpeó a Yata fue algo más que el impacto de golpearse la espalda y la nuca contra el suelo.

Con un estallido, el cuerpo de Yata pasó por el suelo como si estuviera sumergido en agua.

El suelo, que se suponía que era duro por el lado que tocara, se convirtió en gelatina suelta y podía deslizarse a través de eso. Yata frunció el ceño ante el disgusto. Su visión estaba rodeada de luz verde y la sección transversal del piso era visible.

Al pasar por el suelo, el ninja lanzó la cabeza de Yata al aire. Dio saltos mortales y aterrizó sin hacer ruido.

Yata logró recuperar el equilibrio y evitó ser arrojado al suelo sin contemplaciones.

Aparentemente cayó a través del piso al piso de abajo. Parecía una sala de recepción o una sala de conferencias muy grande. Mirando hacia el techo, estaba colgado un candelabro que parecía una obra de arte. Tenía que volver ahí rápidamente y ayudar a Anna.

Sintiéndose asesino, Yata volvió su mirada hacia el ninja. Varios kunai volaron hacia Yata.

Yata pateó el suelo para evitarlo, pero el ninja mágicamente sacó kunais uno tras otro y siguió arrojándolos. La habilidad de Fushimi en el manejo de armas oscuras sería una buena combinación.

Yata levantó una gran mesa antigua y la usó como escudo. Ka-ka-ka, el sonido de los kunais clavados en la parte superior de la mesa.

Al momento siguiente, una hoja grande se deslizó a través de la mesa que se usaba como escudo.

"¡Gah!"

Yata se inclinó hacia atrás y casi lo evitó.

No solo la espada, sino todo el cuerpo del ninja apareció a través de la mesa que se usaba como escudo. El ninja empuñaba una cuchilla que sobresalía de ambos extremos del mango y corto a Yata. La mesa por la que pasó el ninja no fue cortada ni destruida. Seguramente uso la misma técnica que cuando atravesó el suelo.

"¡Estás usando una técnica misteriosa!"

Yata chasqueó la lengua con fuerza, provocando que las llamas ardieran de todo su cuerpo.

Se precipito hacia adelante mientras destruía obstáculos como mesas con las llamas que emitía y ataco al ninja. Sin embargo, esa figura desapareció como si hubiera caído repentinamente. Cuando se dio cuenta de que se había hundido de nuevo en el suelo, apareció detrás de Yata y agitó su espada. Esquivándolo con reflejos casi animales, lanzo una contra patada, pero el ninja se volteó hacia atrás y cayó en picada al suelo.

"¡Aplastare a un topo!"

Mientras aullaba, Yata ataco ferozmente al ninja que desaparecía y reaparecía repetidamente como un topo. Los ridículos movimientos del ninja hicieron que se le subiera la sangre a la cabeza y la hoja se estrelló contra su costado.

La puesta en guardia no llegó a tiempo, pero evitó que lo cortaran concentrando sus súper poderes. Volado y rodando por el suelo.

(Cálmate. No estás siendo amable conmigo.)

Diciéndose eso a sí mismo, Yata respiro hondo y se despertó.

Yata tenía un solo propósito: rescatar a Anna. No tenía tiempo para estar jugando con ese ninja.

Yata miró hacia el techo, que había estado bajo sus pies hasta ahora, y se levantó para alcanzar a la chica que necesitaba rescatar una vez más.

++++++

Yata fue sumergido hacia abajo por el ninja cuya habilidad de alteración le permitía atravesar las paredes. Kuro, que permanecía cerca de la Pizarra, se enfrentó cara a cara con Mishakuji, tensando todo su cuerpo.

"Kotosaka-chan, ve a observar abajo."

"¡Kwah! ¡Entendido! ¡Entendido!"

El loro respondió a las palabras de Mishakuji y se fue volando.

Mishakuji hizo que sus lustrosos labios formaran una sonrisa.

"Yo le enseñaré a mi lindo y pequeño hermano una espléndida lección."

"¡No me jodas, Mishakuji Yukari...!"

Kuro dejó escapar una voz quejumbrosa y puso su mano en el mango de "Kotowari".

Mishakuji agarro el borde de sus guantes de cuero negro y se los volvió a poner.

"En primer lugar, se trata de modales, Kuro-chan. ¡Llámame "Onii-sama"!"

Mishakuji pateó el suelo mientras se daba la vuelta como si estuviera bailando.

Kuro trató de detener a Mishakuji, quien se acercaba a tal velocidad que ni siquiera podía parpadear, con su poder sobrenatural, pero el impulso de Mishukaji no se detuvo. La mano extendida de la superpotencia fue contrarrestada por el poder sobrenatural que emitía Mishakuji y fue empujado hacia atrás con un crujido.

"¡Gah!"

Se las arregló para esquivarlo cuando se le acercó y rodó por el suelo para evitarlo. A pesar de que Mishakuji ni siquiera había desenvainado su espada todavía, todo su cuerpo estaba abrumado por una sensación de peligro que hacía que su cuerpo se estremeciera con solo acercarse a él.

Kuro se arrodilló en el suelo, se enderezó y desenvainó su espada como si se aferrara a la espada de su maestro.

Al ver eso, Mishakuji miró hacia abajo.

"No estás preparado para desenvainar tu espada."

Dijo eso con una voz fría, y su cuerpo se puso rígido.

Empuñó su espada como si estuviera jugando, pero incluso Kuro sabía que su espada siempre estaba determinada.

Fue lo mismo cuando apunto su espada hacia Ichigen Miwa que era su maestro.

Kuro no entendía en absoluto por qué Mishakuji hizo eso, pero por su mirada y comportamiento, estaba claro que estaba preparado para arriesgarlo todo por el momento en que cruzara espadas con Ichigen Miwa.

(Por otro lado, ¿qué hay de mí?)

Involuntariamente, Kuro pensó eso.

Hace tiempo atrás, Kuro consideró que la famosa espada "Kotowari", que le confió Ichigen Miwa, nunca debía sacarla excepto por el pedido de Miwa de "Derrotar al "Rey" malvado. Cuando la saco, estaba preparado para poner un solo pensamiento en eso.

Sin embargo, el "Rey Incoloro", que estaba tramando un malvado plan, fue derrotado por Isana Yashiro y Suoh Mikoto, e Isana Yashiro desapareció. Preocupado por buscarlo, que pudiera estar vivo o no, deambuló como si caminara sobre un andamio tambaleante.

Y ahora, tal como dijo Mishukaji, Kuro desenvainó casualmente su espada solo para escapar de la amenaza frente a él. A pesar de que la saco, no tenía ninguna visión de ganar contra el hombre frente a él.

Con una cara que parecía leer los sentimientos de Kuro, Mishakuji resopló.

Al momento siguiente, Mishakuji estaba frente a Kuro. Delgadez por un momento. Una palma morada atravesó el pecho de Kuro. El fuerte impacto lo hizo contener la respiración, y el cuerpo de Kuro fue lanzado hacia atrás.

Ni siquiera tuvo tiempo de esgrimir a "Kotowari". Kuro desenvainó su espada sin rumbo fijo y fue presionado por Mishukaji, quien ni siquiera había desenvainado su espada, y fue estrellado contra una ventana de vidrio por detrás. El cuerpo de Kuro, que recibió un poderoso golpe con un poder extraordinario, rompió el vidrio templado y fue arrojado al exterior.

Era el último piso de la Torre Mihashira, un rascacielos. Si cayera al suelo desde ahí, no conservaría su forma original. Kuro extendió su extraordinaria mano y se aferró al marco de la ventana.

Kuro entrecerró los ojos y miró al cielo mientras los fragmentos de vidrio se esparcían como lluvia. Desde la ventana rota, Mishakuji voló ligero como un gran pájaro y aterrizó en la pared. Se apoyó verticalmente en la pared de la torre de cristal como si estuviera de pie en el suelo. Era como si el mundo hubiera girado noventa grados para seguirlo.

Todo el cuerpo de Mishakuji estaba envuelto en una luz transparente. Era el poder de un miembro del Clan Incoloro, del mismo tipo que Kuro. El poder de conectarse con algo.

Kuro manifiesto ese poder en la imagen de una "mano invisible", e incluso en ese momento, la mano sobrenatural de Kuro se aferraba al marco de una ventana unos metros por encima de él, dejándolo colgando.

Sin embargo, Mishakuji pudo dominar ese poder en lugar de limitarlo, envolviéndolo alrededor de su cuerpo, manipulando y controlando ligeramente cómo se conectaba con el mundo. Conectó las plantas de sus pies a la pared con su poder sobrenatural, pero cuando caminó sobre la pared, se separó sin ninguna anti-naturalidad, creando la ilusión de que era un suelo normal.

Con su cabello ondeando con el viento que soplaban desde arriba, Mishakuji caminó por la pared hasta que pudo mirar a Kuro a los ojos.

"Como de costumbre, Kuro-chan. Siempre estás tratando de aferrarte a algo. Pero si no sueltas esa mano, no puedes ir a ningún lado."

Mishakuji finalmente sacó la espada que cargaba en su espalda. Se reveló una hoja que emitía un brillo violeta único que no era incoloro ni verde.

Kuro apretó los dientes y se levantó con su mano sobrenatural, imitando su apariencia y envolviendo todo su cuerpo con su poder como Yukari. Corrió con la imagen de conectar instantáneamente sus pies y la pared de la torre.

"¡Es resbaladizo!"

Se inclinó hacia adelante y corrió a través de la pared de vidrio, acuchillando a Mishakuji, que tenía una buena postura. Mishakuji tomó la espada de Kuro con una expresión relajada. Un golpe, dos golpes, las cuchillas se encontraron.

Kuro se apresuró a tomar una posición directamente sobre su oponente, que tenía una ventaja, y blandió su espada desesperadamente, pero Mishukaji bailó y derrotó la espada de Kuro, y antes de que se diera cuenta, estaba en una posición más alta.

Al concentrarse en la espada, descuidaba sus pies, y las piernas de Kuro a veces se deslizaban por la pared, cediendo a la gravedad y acalambrando su espalda. Por otro lado, Mishakuji dio un paso ligero en la pared, cortó audazmente y cuando Kuro lo evitó, saltó alto sobre la cabeza de Kuro. Kuro agitó su espada en el punto de aterrizaje, pero Mishakuji también saltó ligeramente para evitarlo y aterrizó hacia arriba mientras daba algunos saltos mortales. La gravedad parecía enloquecer solo alrededor de Mishakuji.

Kuro apretó los dientes y corrió con todas sus fuerzas. Mishakuji se rio.

"Sí, por aquí."

"¡Te cortaré junto a tu espada!"

Mishakuji juzgo los movimientos de Kuro con gestos juguetones.

El sonido agudo de las espadas chocando entre sí resonó una y otra vez.

Mientras cruzaban espadas, sus posiciones también se intercambiaron, y el paisaje reflejado en su campo de visión se convirtió en un cielo nocturno y un suelo aterradoramente distante, lo que lo hizo sentir mareado.

"Kuh... ¡Estoy en desventaja aquí!"

Extendió su mano extraordinaria entre la pelea de espadas, agarro el marco de la ventana en el piso superior y se levantó. Así, dio la espalda de inmediato y corrió por la pared a toda velocidad apuntando al techo.

Pateo la parte superior de la pared y salto al techo. Era un helipuerto. Cuando aterrizó en el cemento del helipuerto y miro hacia arriba, había un jardín japonés con un gran estanque en el centro.

"¡Así es, Kuro-chan, así son las cosas!"

Escuchó la risa de Mishukaji detrás de él. Podría haber elogiado a Kuro, que había logrado superar la batalla en la pared, incluso si parecía que estaba mirando.

Kuro trató de reposicionar su espada, pero sus piernas repentinamente se marchitaron. Finalmente logrando un equilibrio decente, la fatiga y el daño de la irrazonable batalla vinieron de una vez, e involuntariamente cayó de rodillas. Estaba completamente sin aliento y sus hombros subían y bajaban.

"Oh, a pesar de que te elogié, todavía estás agachado sobre tus rodillas. Date prisa y prepárate."

Todavía no podía respirar. Usando solo su mente para reconstruir su cuerpo, Kuro saltó al jardín de la azotea.

"¡Ven!"

"Fufu, de verdad, un niño cariñoso."

Mishakuji siguió a Kuro con una extraña sonrisa que parecía ser una mezcla de burla y afecto.

Corrió sobre las rocas alrededor del estanque como puntos de apoyo. A diferencia de Mishakuji, que sin esfuerzo realizaba la mejor actuación en cualquier lugar, Kuro estaba exhausto por la batalla en la pared. Quería un lugar con una base sólida donde pudiera correr y tomarse un tiempo para recuperarse del daño.

"Ah, ¿esta vez es un juego de etiqueta?"

Con una voz risueña, Mishakuji lo siguió. Salto por el jardín que olía a hierba y agua a pesar de que estaba en lo alto de un rascacielos.

Volvieron a enfrentarse frente a la mansión de piso alto que dominaba el estanque y emparejaron las espadas. Los sonidos agudos de los metales chocando entre sí resonaron repetidamente, y los colores de sus habilidades especiales estallaron y la luz parpadeó.

"Kuh... ¡¿Qué tal esto?!"

Salto y se balanceo hacia abajo con todas sus fuerzas, la espada fue repelida por Mishakuji.

Sin desanimarse, Kuro dio un paso adelante y lanzó varios ataques. Mishakuji se rio y giro hacia el costado como si inspeccionara los movimientos de Kuro.

"¡Sí, sí! ¡Haz más, Kuro-chan!"

Respondiendo a los feroz ataques de Kuro, Mishakuji dejó escapar una voz feliz. No podía imaginarlo en medio de un enfrentamiento serio.

Mishakuji saltó para imitar el ataque de cuerpo completo de Kuro antes y balanceó su espada hacia abajo desde arriba.

"¡Corta así!"

La pierna de Kuro cayó con un fuerte golpe. Sin embargo, logró aceptarlo y continúo blandiendo su espada.

"¿Todavía vas a practicar?"

Cuando era joven, Kuro a menudo molestaba a Mishukaji, quien era su hermano mayor, para que le diera lecciones. En las raras ocasiones en que jugaba con él, Mishakuji decía cosas como: "No puedo evitarlo, así que jugaré contigo.", y al jugar con Kuro con su habilidad con la espada en constante cambio, sacaba a relucir la fuerza de Kuro.

No era más que humillación recordar algo así en ese momento, pero la apariencia de Mishakuji frente a él se veía igual que cuando estaba "jugando con" el joven Kuro.

Un corte fue repelido por Mishakuji, y su torso quedó abierto. Le dio una patada en el costado como si estuviera regañándolo. Contuvo la respiración, pero levanto su espada lista para un ataque de seguimiento. Apenas logró dar el golpe, aterrizó con su espada, pero no pudo detener el impulso y salió volando. Choco contra el parapeto y la sangre goteó de su boca cortada.

"Es un espectáculo que he visto antes."

Mishakuji miró a Kuro y sonrió levemente.

Muchas veces desafió a Mishukaji y muchas veces fue derrotado.

(¿Sigo siendo el mismo de entonces? Incluso si mi cuerpo crece, incluso si creo que he perfeccionado mis habilidades con la espada, incluso si mis sentimientos por esta persona cambian de respeto a ira, ¿seré capaz de alcanzar a esta persona con mi espada?)

Kuro se limpió la sangre de la boca.

Mishakuji miro a Kuro con ojos claros y volvió a revertir sus "errores".

++++++

Neko estaba de buen humor.

Debido al movimiento especial "Montaña de Gato" (acababa de pensar en el nombre del movimiento), que hizo que apareciera un gato gigante haciendo señas, todos los enemigos gritaron y huyeron.

Neko se sentó con las piernas cruzadas sobre la cabeza del gato que hacía señas, mirando hacia abajo a las ratas que escapaban y riendo a carcajadas.

"¡Nyahahahaha! ¿Dónde estás?"

(Neko es fuerte y sorprendente. Ayuda a los poco confiables como Kurosuke y Gusaku, rescata a Anna y encuentra a Shiro. Cuando encuentre a Shiro, me elogiara por hacer un buen trabajo.)

Recordando ese momento, Neko se emocionó tanto que dejó escapar un suspiro de alivio.

"¡Te encontré! ¡Gata estúpida! ¡Gata estúpida!"

Una voz estridente se escuchó desde arriba. Cuando Neko miro hacia arriba, un gran loro verde volaba por encima y maldecía a Neko.

Molesta, Neko levantó ambas manos en puños.

"¡Nyaa! ¡Qué idiota!"

El loro, como si le divirtiera la ira de Neko, voló en círculos sobre su cabeza, repitiendo "¡Gata estúpido! ¡Gata estúpido!" y extendió sus alas.

El cuerpo del loro se ilumino de color verde.

"¡Trueno!"

Al mismo tiempo que el loro grito, sus alas enviaron una descarga eléctrica verde que llovió sobre toda la habitación. Neko se convirtió reflexivamente en un gatito y uso los ressortes de su cuerpo para saltar más alto que el loro para evitar las descargas eléctricas.

La descarga eléctrica que se derramó derritió y borró al gato gigante que hacía señas hecho por Neko, como algodón de azúcar en agua caliente.

Neko le dio una patada en la espalda al loro, que se reía triunfante: "¡Ah, ah, ah!"

Sería una pena que un gato perdiera ante un pájaro. Tenía que enseñarle quien era más fuerte.

Neko agarró al loro y ambos cayeron y pelearon. Le dio un puñetazo poderoso con sus patas y lo arranco muchas plumas.

Los gatos son dominantes en el combate cuerpo a cuerpo, pero los loros tienen la ventaja de poder volar. Aprovechando el hueco de Neko que estaba tomando la montura, salto y se elevó a una altura donde las garras de Neko no pudieran alcanzarlo.

Por encima de la amenazadora Neko, el cuerpo del loro se llenó nuevamente de electricidad verde.

"¡Trueno de Kotosaka!"

"¡Nya!"

La electricidad llovió sobre el cuerpo de Neko sin siquiera evitarlo esta vez.

La descarga eléctrica que emitió Kotosaka tenía el poder de cancelar sus poderes sobrenaturales. El Clan Verde se caracteriza por la habilidad de "modificación", pero la técnica de Kotosaka es "modificar lo que ha sido modificado a su estado original", y la habilidad que se estaba demostrando se anuló instantáneamente.

Pero por supuesto que Neko no lo sabía. Sin embargo, se preguntó si no le dolería estar expuesta a los rayos, y luego miro su cuerpo y se dio cuenta de que había pasado de ser una gatita a ser una niña humana.

Un aire perturbador se elevó alrededor de Neko.

"¡Esta mujer!"

"¡Mierda!"

Las personas que habían sido sacudidas por el gigantesco gato que hacía señas levantaron voces enojadas y rodearon a Neko.

"Nyahahaha..."

En el ambiente sediento de sangre, Neko intento fingir una sonrisa.

Además, incluso si quisiera usar un movimiento especial, Kotosaka estaba volando en el cielo mientras se preparaba para la descarga eléctrica que cancelaba la habilidad extraordinaria.

Uno de ellos con un casco verde balanceó la espada de madera que sostenía. Neko se encogió para escapar.

Sin embargo, antes de que la espada de madera se balanceara y antes de que Neko pateara el suelo, se levantaron llamas.

"¡¿Nya?!"

Una llama roja brillante apareció de repente y corrió alrededor de Neko.

Neko se erizó, pero las llamas no intentaron quemarla. Por el contrario, se propagó como protegiendo a Neko y quemó a los cascos verdes circundantes. Incapaces de soportar el calor del fuego, los hombres con casco se retiraron.

"Maldita sea, ¡¿qué es esta vez?!"

"¡Guah! ¡Es malo estar aquí!"

Las llamas ardían cada vez más violentamente, y gruesos látigos de llamas que se movían como criaturas vivientes se extendían y atacaban los alrededores, como una serie de grandes serpientes levantando la cabeza. Las personas con casco volvieron a entrar en pánico, gritaron y huyeron.

"¡Otro intruso! ¡Otro intruso!"

Kotosaka gritó eso y se alejó volando entre las llamas para evitar de alguna manera convertirse en un pollo a la parrilla.

Neko miro fijamente. En el lugar donde estaba Neko no hacía nada de calor, era cálido y acogedor. En ese lugar cálido, vio personas corriendo con el trasero literalmente en llamas. Cuando las llamas se calmaron, la sala estaba vacía y en silencio.

Neko resoplo. En medio de los olores persistentes del fuego abrasador, captó otro olor. No le gustaba ese olor, oía a "tabaco".

"¿Quién?"

La nariz de Neko olfateó que venía de detrás de los pilares del salón y lo miró fijamente con sus ojos multicolores.

++++++

Anna se llevó la mano al pecho. Para suprimir la existencia de las cosas que hacían ruido en ella, espeso el caparazón que la rodeaba. Rechazando la interferencia del exterior, dirigió todas sus habilidades de respuesta hacia adentro y monitoreo la pequeña llama dejada por Suoh dentro de ella para que no cambiara.

En ese momento, ante la Pizarra, Anna quedó sola, atrapada en una jaula que parecía una jaula de pájaros. De los miembros del Clan Verde que secuestraron a Anna, uno desapareció bajo el suelo con Yata, mientras que el otro rompió la ventana y saltó con Kuro. Anna se mordió el labio pensando en ellos, que probablemente todavía estaban peleando.

Se esparcieron vidrios rotos, parte del edificio destruido y las armas que podrían haber pertenecido a los miembros del Clan Dorado que se defendieron durante el ataque. La "Pizarra" guardada debajo del piso continuó existiendo con una sensación de presencia en un mundo diferente de los conflictos humanos que se desarrollaban por encima de ella.

Tal vez porque la llevaron a ese lugar, el impacto que sacudió a Anna se volvió tan fuerte que fue difícil ignorarlo.

Anna recordó las palabras que había intercambiado con Kusanagi antes de partir hacia Alemania.

Kusanagi tuvo una discusión con Yata por declarar que el bar estaría cerrado temporalmente, y esa noche Kusanagi estaba bebiendo bourbon solo en la habitación de Suoh.

Dijo Kusanagi mientras sorbía el bourbon que Suoh y Totsuka solían beber juntos para celebrar la nueva apertura del bar.

"Anna. Todavía estoy abrumado por el sentimentalismo. Es por eso que voy a dejar este licor aquí también."

"¿Estás listo para ir?"

"Oh. Es hora de caminar. Sin embargo..."

Kusanagi miró fijamente la botella con el profundo color ámbar del sake en sus ojos, llenos de suave determinación.

"Cuando las cosas se calmen, beberé lentamente este bourbon hasta la mañana. En este bar donde armaron un escándalo como tontos."

Kusanagi decidió caminar y se fue. Era sobre todo por Anna.

Pero Anna se quedó quieta.

"Mikoto..."

Dijo el nombre de alguien que ya no estaba con ella.

Para Anna, el rojo de Suoh era el único color que coloreaba el mundo incoloro de Anna y, más que nada, era una señal hermosa para Anna.

Anna, que lo había perdido, perdió el rumbo. Kusanagi partió por ella, Kamamoto se lesionó, Yata peleó e incluso Kuro y sus amigos, que no deberían tener nada que ver con ella, se involucraron.

Los ojos de Anna, que podían ver a través de todo, en ese momento no veían nada.

De repente hubo un rugido.

La puerta entre las losas silenciosas fue volada y el cuerpo de Yata, que parecía haber sido atacado por el enemigo, voló por los aires.

Yata, junto con la puerta destruida, salió volando varios metros, rodó espectacularmente por el suelo y llegó a la jaula de Anna.

"¡Misaki!"

Cuando Anna levantó la voz, Yata, con el ceño fruncido por el dolor, sonrió con fuerza y se puso de pie. Rápidamente agarro un arma con forma de palo que estaba a su lado y que creía que le pertenecía a un miembro del Clan Dorado, y la uso como un bastón para ponerse de pie.

"Jeje... No te preocupes. Es solo algo de desventaja."

"Entonces vete al diablo con esa desventaja."

Una persona disfrazada de ninja apareció desde el suelo detrás de Yata y dijo eso.

"¡Misaki!"

Anna gritó con una voz pequeña y chillona. Yata ya había sufrido mucho daño. Con el "Rey" Suoh desaparecido, las llamas dentro de Yata ya no son tan fuertes como antes.

El ninja empuño una espada. Yata se dio la vuelta e intento defenderse, pero era demasiado tarde.

A ese ritmo, perdería.

Las llamas que temblaban inestablemente dentro de Anna se avivaron mucho por un momento. Luego vinieron las llamas.

El ninja, que estaba a punto de atacar a Yata, fue atacado por una bola de fuego, y el ninja inmediatamente se retiró del ataque y saltó hacia atrás.

Las bolas de fuego volaron una tras otra, y el ninja logró esquivarlas con su agilidad de ninja.

"¡¿Quién eres?!"

Inmediatamente después de que el ninja gritara, Kotosaka saltó entre las losas mientras evitaba las llamas voladoras.

"¡Kwah! ¡Otro intruso! ¡Otro intruso de "Homura"!"

Justo cuando estaba a punto de decir eso, las llamas lo atacaron de nuevo, y Kotosaka, que estaba a punto de ser quemado, gritó "¡Kwah!" y huyó hacia el cielo.

Con certeza, Anna dirigió su mirada hacia la fuente de la llama.

Apoyado contra la pared entre las losas, un hombre alto estaba de pie.

Habilmente giro el zippo con una mano y jugaba con eso, observando la situación entre las losas a través de sus anteojos de sol con ojos tranquilos.

Al verlo por primera vez en medio año, los ojos de Anna se humedecieron ligeramente.

"¡Kusanagi-san...!"

"Hola. Mucho tiempo sin verte."

La voz con los ojos muy abiertos de Yata llamó a Kusanagi, quien respondió con calma. Con un gesto relajado, se llevó un cigarro a la boca y lo encendió con su zippo. Respiró hondo y colocó su dedo índice derecho en forma de pistola frente al zippo que aún ardía.

"¡Bang!"

Junto con una voz juguetona, las llamas del zippo se hincharon de inmediato y volaron como innumerables balas de fuego.

El ninja huyó de las balas en llamas entrantes, o las repelió, y como si estuviera acorralado, descendió hasta el borde del pasillo y aterrizó en la parte superior del pilar de la esquina.

Yata miró a Kusanagi con cara de estupefacción.

"¿Por qué estás aquí...?"

Después de decir eso, Yata frunció el ceño apresuradamente, como si recordara lo enojado que estaba con Kusanagi.

"¿Por qué estás aquí ahora?"

Kusanagi caminó hacia él, se detuvo junto a Yata y sonrió.

"Igual que tú, vine por la princesa."

Yata mostró dudas sobre si enojarse o no, y después de todo, su rostro se rompió como si hubiera perdido la fuerza.

"¿Qué cosas dices?"

"¡Lentes! ¡Lentes sensuales! ¡Oh, no se abre!"

Antes de darse cuenta, Neko se acercó a la jaula de pájaros de Anna, agarró la rejilla y la sacudió para dejar salir a Anna.

"¡No te entregare a esa chica!"

El ninja aferrado a la parte superior del pilar se abalanzó sobre Neko. Se acercó con un movimiento rápido, similar al de un insecto, que desafiaba la gravedad, retorciéndose en el aire y balanceando sus cuchillas.

Neko saltó hacia atrás a toda prisa y Yata se deslizó en su lugar como para reemplazarla.

Un sonido fuerte resonó, y la hoja del ninja y el bastón de Yata se enfrentaron. Yata repelió al ninja con todas sus fuerzas con un bastón cargado de poderes sobrenaturales.

"¡Esa es mi línea!"

Ladrando, Yata lanzó una embestida. Aunque fue improvisado, el hecho de que había obtenido un arma y la llegada de un camarada tranquilizador le dio impulso e hizo retroceder la inferioridad que había tenido antes.

El ninja dio una voltereta como un acróbata, se alejó mucho de Yata y aterrizó sobre los escombros.

"Desde que llegó el Número 2 de "Homura", ya no eres nada."

"Yata-chan, ¿puedes darme un poco de tiempo?"

Kusanagi interrumpió las palabras de Yata con un tono ligero y giró su pie hacia la jaula donde Anna estaba encerrada. "¿Eh?", Yata abrió mucho los ojos.

"¡Oye, Kusanagi-san!"

"Es una charla importante. Por favor, Yatagarasu."

Kusanagi le sonrió a Yata, quien se quedó estupefacto por un momento, pero de inmediato una sonrisa intrépida apareció en su rostro.

Yatagarasu. Yata está orgulloso de su nombre como vanguardia de "Homura".

"Je, si me llamas por ese nombre, no puedo fracasar."

Yata levantó la voz cuando su espíritu de lucha estalló en forma de llamas por todo su cuerpo.

"¡Vamos, cosplay ninja! ¡El Yatagarasu de "Homura" te dejará boquiabierto!"

La voz enojada de Yata, el sonido de las llamas en erupción y el sonido de las armas golpeándose entre sí resonaron.

Sin embargo, Anna ya no pudo ni siquiera ver la batalla de Yata. Sostuvo su pecho y se agachó en la jaula.

Era desconcertante. Las llamas se balanceaban dentro de su cuerpo. La llama dejada por Suoh. Aunque Suoh se fue, la llama de "Homura" dentro de Anna todavía tenía fiebre. Era algo muy importante, pero que amenazaba con cambiar en cualquier momento.

Hace un rato, cuando vio a Yata en crisis, su corazón se estremeció y por un momento abrió el caparazón con el que se había envuelto. Quizás por eso, el poder que estaba sacudiendo a Anna se volvió más fuerte.

Lo que sacudía a Anna seguía llamando a Anna.

Aún así, Anna no podía tomar una decisión y estaba acobardada.

Una sombra cayó sobre Anna, que temblaba con la cabeza gacha.

Cuando levantó la vista, Kusanagi estaba mirando a Anna con los brazos apoyados en la celosía. La expresión de Kusanagi era tranquila, pero podía verse la angustia debajo de eso.

"No puedo soportarlo. Quería hacer algo al respecto, así que fui a Alemania para investigar un poco, pero parece que no llegue a tiempo."

"Izumo..."

Cuando se enteró de la situación de Anna, fue Kusanagi quien le dijo que luchara. Kusanagi siguió corriendo tratando de encontrar una salida para la desconcertada Anna.

Sin embargo, los ojos de Kusanagi mostraban una dolorosa determinación de que solo podía luchar hasta cierto punto.

"Incluso si sigo apartando la mirada de ti, no saldrá nada de eso. Anna... no..."

Los labios de Kusanagi se movieron lentamente y llamó a Anna por un nombre que no era Anna.